

Sottoscritto l'ipotesi di accordo per i lavoratori addetti alle aziende cooperative metalmeccaniche a decorre dalla data di stipula e vigore sino a tutto il 30/06/2028

INCREMENTI SALARIALI E NUOVI MINIMI RETRIBUTIVI

INCREMENTO RETRIBUTIVO MENSILE IN VIGORE DAL 1° GIUGNO 2025 (VALORI IN EURO)

Livelli	Minimo contrattuale fino 31/05/25	Incrementi					
		dal 1/06/2025	dal 1/06/2026	dal 1/06/2027	dal 1/06/2028	Totale	Conguaglio
D1 (ex 2ª cat.)	1.719,67	34,39	35,08	35,78	36,50	141,75	19,68
D2 (ex 3ª cat.)	1.906,99	38,14	38,90	39,68	40,47	157,19	21,82
C1 (ex 3ªs cat.)	1.948,18	38,96	39,74	40,54	41,35	160,59	22,29
C2 (ex 4ª cat.)	1.989,38	39,79	40,58	41,39	42,22	163,98	22,77
C3 (ex 5ª cat.)	2.130,56	42,61	43,46	44,33	45,22	175,62	24,38
B1 (ex 5ªs cat.)	2.283,65	45,67	46,59	47,52	48,47	188,25	26,12
B2 (ex 6ª cat.)	2.449,99	49,00	49,98	50,98	52,00	201,96	28,03
B3 (ex 7ª cat.)	2.663,87	53,28	54,34	55,43	56,54	219,59	30,47
A1 (ex 8ª cat.)	2.935,91	58,72	59,89	61,09	62,31	242,01	33,59

INDENNITÀ DI REPERIBILITÀ IN VIGORE DAL 1° GIUGNO 2025 (VALORI IN EURO)

Livello	Compenso giornaliero			Compenso settimanale		
	16 ore Giorno lavorato	24 ore Giorno libero	24 ore Festive	6 giorni	6 giorni con festivo	6 giorni con festivo e giorno libero
D1-D2-C1	5,80	8,73	9,44	37,75	38,45	41,38
C2-C3	6,92	10,85	11,64	45,43	46,22	50,15
B1 e superiore	7,94	13,07	13,75	52,74	53,43	58,56

INDENNITÀ DI TRASFERTA (VALORI IN EURO)

Misura dell'indennità	Dal 1° giugno 2025
Trasferta intera	50,67
Quota per il pasto meridiano o serale	13,15
Quota per il pernottamento	24,38

PER RIMANERE AGGIORNATO SULLA TRATTATIVA PER IL RINNOVO DEL NOSTRO CONTRATTO, ISCRIVITI AL CANALE WHATSAPP FIOM NAZIONALE O VISITA IL SITO FIOM-CGIL.IT

24
giugno 2025

2,27*
livello C3 %